LA ROQUEBRUSSANNE

Un « jardin aux insectes » en cours de plantation par la Ville



Une vingtaine de passionnés a participé à la toute première plantation effectuée au jardin des insectes.

(Photos J. H.)

a commune vient d'inaugurer, près du cimetière, un « jardin aux insectes » et une prairie fleurie, à la suite de sa candidature retenue dans l'appel à projets « Sauvons les abeilles et les pollinisateurs », émis par la région Paca.

Hier, une vingtaine de passionnés a investi les lieux et planté les quatre cents premiers plants. « L'idée est de recréer un jardin "botanique" à vocation pédagogique, ouvert à tous et composé de plantes locales mellifères, qui attireront durant toute la saison des insectes observables », explique Pierre Venel, premier adjoint en charge de l'environnement, l'agriculture et la forêt. Les acteurs de la filière agricole seront sensibilisés dans le but d'implan-

res locales en voie d'extinction. « Un partenariat a été mis en place avec l'école élémentaire afin d'impliquer les enfants dès la conception du site », détaille Pierre Venel.

ter, sur les friches, des espèces florifè-

Un suivi régulier sera mis en place afin d'observer la colonisation des insectes. Dans le prolongement de l'Atlas de la biodiversité communale, un inventaire sera réalisé par le Conservatoire des espaces naturels de Paca, ainsi qu'un suivi et autres préconisations pour améliorer la conservation des pollinisateurs.

Les jardiniers en herbe, comme les volontaires qui seraient intéressés, sont attendus demain, à 14 heures, pour achever la plantation d'automne.

J. H



Tous ont promis de revenir ce samedi pour terminer la plantation automnale.